
Aos trinta dias de maio de dois mil e vinte e dois reuniram-se em, às 17:00 horas, as integrantes 

do CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES em plataforma Teams, da 

Microsoft. Em razão da insuficiência de quórum, o estabelecimento da reunião foi adiado para 

as 17:30,  quando foi verificado o quórum de deliberação necessário.  A primeira pauta discutida 

foi a alteração do regimento interno, que foi debatida informalmente na última reunião do 

Conselho, onde a mesa diretora ficou responsável de realizar a revisão do texto com as novas 

alterações. A secretária Heloísa apresentou para as conselheiras o novo texto com as 

modificações que a mesa diretora considerou factível e viável, em especial a questão do 

quórum. Alteração do art. 7°: de metade do conselho para 1/3 , de segunda chamada em trinta 

minutos para segunda chamada em até 30 minutos, considerando-se o mesmo número para 

efeitos de votação.  Foi aberta uma votação para aprovação do novo texto regimental que dita 

sobre o funcionamento das reuniões e o texto foi aprovado com 16 votos. A segunda pauta foi 

trazida pela conselheira Adriana e pela Patrícia de SMADS e trata a respeito da segurança das 

funcionárias nos Centros de Defesa e de Convivência da Mulher Casa Anastácia, onde foram 

observadas várias denúncias  de ameaça e perseguição nos entornos do equipamento. Essa 

perseguição se dava por cunho político, e foi solicitado a SMADS que realizasse um 

patrulhamento 24hrs, excedendo portanto, o período de atendimento da Casa. Existem outros 

equipamentos em diálogo nesse caso, como a SAS e o CREAS que também estão realizando o 

acompanhamento desse caso, sendo assim, será feita uma visitação ao teritório para análise e 

encaminhamento futuros desse processo por meio do SEI. Patrícia irá realizar o monitoramento 

desse caso e irá trazer, na reunião seguinte, uma devolutiva a respeito da tramitação. Em 

seguida, foi relembrada uma pauta também já conversada informalmente na reunião anterior 

referente a uma apresentação das conselheiras representantes do governo. A fim de melhorar 

e estabelecer um diálogo entre as conselheiras representantes do governo e da sociedade civil 

e gerar um compartilhamento com troca de informações, foi acordado que asconselheiras do 

governo irão realizar uma breve e simples apresentação das iniciativas que são realizadas em 

suas respectivas pautas que versam sobre a pauta de mulheres. Algumas conselheiras tiraram 

dúvidas sobre os formatos de apresentação e outras demais questões pertinentes. A reunião de 

apresentação será feita de pauta única. A CPM ficou responsável por gerar um documento de 

acompanhamento das metas e objetivos do Plano Municipal de Políticas para Mulheres, e irá 

gerar um ofício solicitando informações sobre o desenvolvimento das ações do plano para as 

secretarias.   

ENCAMINHAMENTOS: Na reunião de junho de 2022 cada conselheira de governo fará uso da 

palavra para compartilhar com seus pares as informações que lhe forem acessíveis sobre a 



existência e a execução de ações e iniciativas voltadas para as mulheres em suas respectivas 

pastas. Paralelamente, o Conselho oficiará às secretarias pedidos de dados de acordo com as 

metas do Plano. Além disso, a Coordenação de Políticas para Mulheres irá apresentar o seu 

plano de monitoramento do Plano Municipal de Políticas para Mulheres.  

 

 


